

# どんぐい村の こみ・すく通信

令和6年1月23日発行 令和5年度 第19号

更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

## みんなの学校応援団の活動を紹介<その14>

### 議会訪問 仕組みを学び、議員と意見交換 「更別村を活性化するために」

12月19日、更別中央中3年生が社会科で更別村の議場を訪問しました。議会事務局の佐藤さんから村議会の仕組み等を説明いただき、その後、村議会議員の方々と意見交換を行いました。



生徒からは、各グループに分かれてテーマ別の更別村の活性化案、活性化するための課題、そしてその課題を解決する方法について中学生らしい観点で提案されました。その提案について現状等もふまえ各議員からコメントしていただきました。

最後に議員の方から「更別村の未来のことをしっかりと考え、活性化させたいという生徒の皆さんの思いが伝わってきた。」と感想を述べられていました。



中学生の真剣な発表

### 各グループからの発表

- A 道の駅改造
- B 更別新時代工業化構想
- C メインストリートミニ商店街計画
- D 世界一の村へ
- E 観光客呼び込み大作戦
- F 学校・勉強

## 生きるために大切なことは

自分を大切にす り 相手を思いやり、尊重する

12月19日、更別中央中3年生が「心とからだの学習」と題して、帯広厚生病院アドバンス助産師の三守由記さんに来校いただき「心とからだ」の性の部分についてご指導いただきました。

「私たちの命は、奇跡の連続で生まれてきたものであり限りなく尊いこと、相手の人格を尊重すること」を強調されていました。また、妊娠・性感染症についての正しい知識をもち、適切な判断力・行動力をつけること、思春期の特徴やメディアの情報に惑わされないなどの内容を分かりやすく教えてくださいました。

思春期は個人差が大きいので人と比べないでください。

ひとりひとりの命は超だいじです！



## 保護者の協力で「スケートリンク完成」

子どもたちから「朝早くや夜遅くまで、水をまいてくれてありがとうございます。がんばります！」

更別小学校と上更別小学校は、毎年保護者の皆様の絶大なる協力を得てグラウンドにスケートリンクを造成しています。

上更別小学校は12月22日に、造成してくださった保護者代表の方にも出席いただき、リンク開きを行いました。管内の小学校の中で一番早かったようです。

更別小学校は12月27日からリンクが使えるようになり、冬休み中も少年団やたくさんの方々が練習に訪れていました。



立派なリンクで初滑りする上更別小児童

リンクを造成してくださった方々に感謝の気持ちを抱きながら